

# La Fête des grands livres a eu un succès fou



**Les enfants qui ont lu les grands livres avec beaucoup de talent. (Photo Jean-Marc Carment)**

L'esplanade de la mairie de Grézac était déjà bien garnie ce dimanche 9 septembre lors de l'inauguration, à 11 heures, de la Fête des grands livres. Le maire, Bernard Pourpoint, a tenu à saluer l'initiative de l'association Patrimoine vivant entre terres et estuaires.

En effet, elle est allée au bout de ses idées et de son objectif sous l'égide de sa présidente, Patricia Chaigneault, et de la coordinatrice, Gabrielle Jolly, pour la mise en place de la Fête des grands livres, à Grézac. Il a aussi souligné l'engagement et l'implication de l'association Grézac Animations ainsi que des communes de Cozes, Épargnes, Barzan, Talmont, Chenac-Saint-Seurin-d'Uzet et Saint-André-de-Lidon.

Après un pique-nique tiré du panier sous les arbres au rythme jazzy du saxophone et de l'accordéon de Jacques Brun et de Claude Alix, les 250 personnes présentes ont pu profiter ensuite d'une programmation dense et riche en diversité. Les sept grands livres ont été lus par des enfants de 11 à 15 ans. Lire ces livres est déjà très émouvant, mais l'entendre lire par des enfants, y mettant tout leur cœur et leurs émotions sous l'œil attentif de leurs aînés, a pris une véritable ampleur.

Entre chaque livre, les chorales de Cozes, Arces et Montpellier-de-Médillan ont ponctué les lectures de leurs chants. La soirée musicale s'est achevée par le duo Chant'Ann, grand moment où le public était enthousiasmé. À 17 heures, est venu le moment très attendu de connaître la commune qui accueillera la Fête des grands livres édition 2013. Patricia Chaigneault a annoncé qu'il semblait évident que ce soit le tour d'une commune du bord de l'estuaire et c'est Talmont qui a été désignée.

Le maire de Talmont, François Lo Duca, présent a déclaré qu'il sera difficile de faire aussi bien que Grézac mais il a décidé de relever le défi. À 17 h 30, 70 à 80 personnes ont assisté à la projection du film « Les Pilotes de la Gironde » de Bernard Mounier et Jean-Luc Blanchet, animé par Christian Mossant, ancien canotier au pilotage, venu spécialement du Médoc pour l'occasion. Il a expliqué au public combien ce métier de pilote était méconnu, difficile et dangereux. Cette journée s'est terminée par un verre de l'amitié, chacun pensant déjà à l'année prochaine où il se pourrait que d'ici là, trois nouvelles associations viennent rejoindre le collectif avec pour mission de faire partager les belles histoires de leurs communes.